

Tag der offenen Tür

Kleiner Rückblick auf den Monat August. Da fand am 23.8. unser Tag der offenen Tür statt. 9.00 Uhr trafen die Helfer- Mädels und Mamas von den Future Girls ein. Sie rollten die Teppiche aus, räumten die Stühle herbei und schmückten den Eingang mit Luftballons. 10.00 Uhr füllte sich dann der Saal bis auf den letzten Platz. Viele Kleine Zuschauer waren mit ihren Eltern gekommen. Zuerst zeigten die jüngsten einen Einblick in den Trainingsalltag. Leider waren von der Gruppe Harlekin nur zwei Mädels gekommen. Dafür war aber die gesamte Gruppe der Tanzsterne am Start und sie vereinen sich zu einer Gruppe. Sie begannen mit Tanzspielen. Anschließend schaute Margitta ins Publikum und sah viel Kinder, die erwartungsvoll auf den Bänken zappelten. Also animierte sie diese zum Mitmachen. Manche kamen zaghaft auf die Tanzfläche, Andere machten gleich perfekt mit, als ob sie schon zur Gruppe gehören würden. Sie probierten ein Erwärmungstraining aus und durften sogar schon in Kostüme beim Schmetterlingstanz schlüpfen. Am meisten machte allen dann am Ende die Tanzgeschichte sowie das Schlusspiel "Plumpsack" Spaß.

Anschließend sollten die Dance Girls ein Programm zeigen. Da aber die Future Dancer zu wenig waren, entschlossen wir uns auch hier für eine gemeinsame Vorführung. Wir begannen mit einer Erwärmung und präsentierten dann Schritte durch den Raum sowie Kombis. Erstaunlich, dass alle Zuschauer wie gebannt sitzen blieben (und nicht nur die Kleinen sehen wollten). Es gab dann einen riesen Applaus für die Dance Girls, als sie das erste Mal ihren APT sowie Rock'n Roll zeigten. Aber auch den Future Dancern ein großes Kompliment. Sie stellten ihre Tänze blitzschnell (und selbstständig) um, so dass Bubble gum perfekt lief. Auch sie wollten etwas Neues präsentieren. So entschieden sich für ihren neu gelernten Tanz vom Ferienworkshop. Sie zeigten diesen so perfekt und mit vollem Schwung... "Hut ab", gut gemacht!

Und schon war der Tag der offenen Tür vorüber. Hoffentlich erfolgreich, dass sich nun neue kleine Tänzer anmelden.

Aber auch in den Gruppen mit älteren Mädels suchen wir dringend Nachwuchs. Wer also Lust zum Tanzen hat, einfach einmal vorbei kommen.

